



FOKUS 1/2026

Liebes Mitglied, liebe Mitarbeiterin und lieber Mitarbeiter,

ein Jahr ist wie im Flug vergangen und „schon wieder“ wünsche ich Ihnen und Ihren Liebsten ein gesundes, erfolgreiches und bereicherndes neues Jahr mit vielen persönlichen Glücksmomenten.

Für mich ging ein sehr anstrengendes und emotionales Jahr zu Ende. Während sich unsere Einrichtungen in Rheinland-Pfalz sehr gut entwickelt haben, alle drei – unsere beiden ambulanten PflegeServices und endlich auch das Rotkreuzstift – schreiben schwarze Zahlen, ging es im Saarland recht turbulent zu. Im Sommer 2025 haben wir als Schwesternschaft gemeinsam mit dem DRK Landesverband Saarland die insolvente gem. DRK Krankenhausgesellschaft Saarland übernommen. Wir konnten dadurch allen unseren saarländischen Schwestern einen sicheren und guten Arbeitsplatz erhalten. Inzwischen sind die Gästehäuser bis auf das Haus in Lebach, welches fortgeführt wird, abgewickelt. Alle Beschäftigten, die es wollten, sind übernommen worden und alle unsere Bewohner, Kunden und Patienten haben neue Betreuungsstätten und -angebote gefunden. Leider mussten wir im November für das Krankenhaus Saarlouis Insolvenz in Eigenverantwortung anmelden, um uns zu konsolidieren und weiter zukunftssicher aufzustellen. Diese läuft planmäßig und zeigt erste positive Resultate. Dieser Prozess wird im Frühjahr 2026 abgeschlossen werden. Für mich als Wahlsaarländerin und ehemalige Pflegedirektorin des Hauses war und ist diese Entwicklung eine Herzensangelegenheit, die ich mit Elan weiter vorantreibe.

Vielleicht war ich in dieser Zeit nicht für jeden und jede immer so ansprechbar, wie das meinem eigenen Anspruch entspricht und Ihnen als Schwestern und Mitarbeitenden gebührt. Dafür möchte ich mich von Herzen entschuldigen und hoffe, dass wir 2026 wieder mehr Gelegenheiten bekommen, uns persönlich auszutauschen.

Folgende Schwesternschafts-Termine für 2026 stehen schon fest:

25. Juni	Sommerfest
06. September	DRK Familientag im Plopsa-Land (ehem. Holiday-Park)
29. Oktober	Mitgliederversammlung

SAVE THE DATE!

Auf ein gemeinsames und unbeschwertes 2026, herzliche Grüße

Ihre Oberin

Rotkreuzschwestern. Miteinander. Füreinander. Besuchen Sie auch unsere Homepage, liken Sie unsere Facebook-Seite und schauen Sie bei Instagram vorbei: www.drk-schwesternschaft-neustadt.de | [@rotkreuzschwestern.neustadt](https://www.instagram.com/rotkreuzschwestern.neustadt)